

CXVIII. *Suite de l'histoire de Judas Machabée
et de ses frères.*

Judas Machabée continua de vaincre en plusieurs occasions les ennemis du peuple de Dieu : il défit, entr'autres, une armée formidable, à la suite d'une vision dans laquelle le saint pontife Onias lui apparut, et lui montra Jérémie, en l'assurant que ce saint prophète ne cessait point d'offrir ses prières à Dieu pour tout le peuple. Il donna des marques de sa piété envers les morts, par les sacrifices, qu'il fit offrir à Jérusalem pour les péchés des Juifs qui avaient été tués dans les combats ; et il combattit généreusement jusqu'à la mort pour le salut de sa patrie. Jonathas son frère fut choisi pour lui succéder, et remplit dignement, par sa piété et par son courage, la qualité de chef du peuple de Dieu. Après sa mort, Simon eut le bonheur d'achever ce que ses frères avaient entrepris, et d'affranchir entièrement la Judée du joug des princes voisins qui l'opprimaient. Comme il ne cherchait que le bien de son peuple, sa conduite fut si agréable aux Juifs, qu'ils firent une loi par laquelle il lui donnèrent, et à ses descendans, la qualité de prince et de souverain sacrificateur de leur nation : ce qui dura jusqu'à ce qu'Hérode, qui était Iduméen, ayant usurpé le royaume, à la faveur des Romains qui s'étaient emparés de la Judée, le peuple Juif cessa d'avoir un